

令和6年9月2日 江戸川区立松本小学校 校 長 吉田 佳代 養護教諭 井上紗央里

長かった夏休みが終わり、2学期が始まりました。夏休みは楽しく過ごすことができましたか? まだ休み気分が抜けないという人も、生活リズムを整えて学校モードに切り替えていきましょう。

規則正しい生活さ

をしよう

毎日楽しく過ごすために、規則定しい 生活をして、体の調子を整えましょう。 そのためには、こんなことに注意しま しょう(できた人は、○を付けましょ う)。





いくつ○が付きましたか?荃部○になるよう、がんばり ましょう。

「秋バテ」に注意しよう!

秋に感じる疲れやすさは「秋バテ」と呼ばれます。冷房の使用や夏の疲れが のこ 残っていることが原因です。ゆったりと リラックスする時間を作りましょう。

|あき たいさく じゅっしんけい ととの |秋バテ対策〜自律神経を整えよう〜

- ①お風呂にゆっくり入る。
- ② 温かいもの、栄養バランスの良い 食事をとる。
- ③ 夜更かしせず、十分な睡眠をとる
- できど うんどう値度な運動をする。

保護者の方へ

- ○9月初旬に2学期の発育測定を実施 します。結果は、家庭で保管してくだ
- ○夏休み中にけがや病気をした場合や あら 新たにアレルギー症状が出た場合、 お子さんの体調で気になることがあ りましたら、ご相談ください。

お待ちしております



夜で安全にすごすために

9月9日は、9 (きゅう) 9 (きゅう) と9が2つで「救急の日」と制定されています。けが をしないための予防対策や、けがをした時に慌てないようにするために、応急手当の基本を日頃 から心掛けておけると良いですね。

けがの予防 こんな場所に気を付けよう!

たいいくかん。こうてい、こうだとう。 はしょいがい 体育館や校庭など運動をする場所以外にも、けがの危険があります。一人一人が「向こうから誰 か来るかも」、「走ったらぶつかるかも」と気を付けるようにしましょう。

^{ろうか} 廊下の曲がりかど

ま 曲がりかどでは、向こうから人が歩いてくるかもしれません。 よそ見をしたり走ったりすると、ぶつかってしまうことがあります。 「だれか来るかもしれない」と気を付け、急いでいても、ろう下は 歩きましょう。



階段・おどりば

がだめ、のほ 階段を上ったり下りたりするときに、ふざけたり、段を飛ばしたり すると、転んでしまう危険があります。



おうきゅうてあて

すりきず 水道の水で洗い流す



はな血 すわって、小鼻をつまむ



つ**き指**動かさないで冷やす



足のつり 少しずつのばす



